

taires, avec l'ac-
ces, représentant
n... Et un senti-
vant apparaitre
a mise en œuvre
entaires pour la
e devenir obliga-

és embauché par
ces demandeurs
non plus la mai-
lirecteur général
annonce six em-
nps, et le recours
rité qui assurera
ours par an. ■

PARRAINAGE

LA CÉLÉBRATION D'UN APPORT MUTUEL

PLUSIEURS PARRAINS
ET FILLEULS SE TROUVAIENT
À L'ÉVÉNEMENT ORGANISÉ
AU COCON DE STÉPHANIE
PAR CENTRE AIN INITIATIVE.

Par Joséphine Jossermoz

Pour la dixième année consécutivement, France Initiative a organisé, fin novembre, la semaine du parrainage. Ce dispositif permet aux créateurs d'entreprises d'être accompagnés par des personnes plus expérimentées dans la gestion d'une société. Centre Ain Initiative participait également à l'événement, avec l'une de ses jeunes entreprises parrainées: Le Cocon de Stéphanie, mise à l'honneur le 29 novembre. Installée à Saint Just, Stéphanie Juratovac, la di-

rigeante, pratique la socio-esthétique et vient en aide à différentes personnes avant, pendant et après une maladie. Lorsqu'elle crée son « Cocon » en juillet 2017, elle se lance dans cette pratique encore peu connue et dès le départ, Marie-Aline Gavand, marraine depuis peu dans l'association, se trouvait à ses côtés. Stéphanie témoigne de l'aide que lui a procuré le marrainage: « Lors

DE PLUS EN PLUS DE BÉNÉVOLES

Bénéficiant de 15 parrains bénévoles pour 23 entreprises, Centre Ain Initiative passe d'un taux de parrainage des entreprises en suivi de 10 à 15 % en un an. L'association cherche de nouveaux parrains, espérant atteindre un taux de parrainage de 20 % d'ici un an.



de la création d'entreprise, j'ai ressenti énormément de solitude. Il est compliqué d'en parler à l'entourage. Centre Ain initiative est là depuis le début et avoir quelqu'un pour soi est quelque chose de très sécurisant. Lors des moments de doutes, ma marraine m'a permis de me remettre en selle. En échangeant des idées, on avance toutes les deux. C'est une belle rencontre ».

LE PARRAINAGE, UNE AIDE QUI MARCHE!

Si un tiers des entreprises périclitent au bout de trois ans, avec un accompagnement, ce chiffre est réduit à 14%. « Le parrainage ne se limite pas à la marraine, l'équipe de Centre Ain est toujours facilitante, explique Marie-Aline Gavand. Si l'on a une question, on peut appeler l'équipe toujours prête à nous répondre. » D'autres parrains et filleuls ont pu témoigner des apports de ce partenariat comme Christine Servignat, traiteuse. ■